

## Docentes europeos visitan la fábrica de Ercros en Monzón para conocer el desarrollo de las prácticas laborales



Un grupo de docentes del proyecto europeo Erasmus Prep4Pro ha visitado la fábrica de Ercros en Monzón, para conocer el funcionamiento de las prácticas laborales que se llevan a cabo en este centro productivo.

El objetivo del proyecto Erasmus Prep4Pro es crear una red de centros educativos en distintos países europeos y ofrecer a los estudiantes la oportunidad de realizar sus prácticas de formación en empresas de estos países.

Los profesores, procedentes de institutos de Francia, Finlandia, Eslovenia, Bélgica y España, fueron recibidos por Belén Pascual y Pilar Salsé, jefa y técnica del departamento de I+D de plásticos del centro de Monzón, respectivamente.

Al grupo, se unieron docentes del colegio Domingo Savio, centro educativo promotor del proyecto Erasmus Prep4Pro en Monzón y con el que Ercros mantiene una estrecha relación a través de charlas, visitas y prácticas de formación profesional de su alumnado.

Monzón, 11 de marzo de 2024